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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией или стали
очевидцем необычного?  
Звоните 8 (47246) 5-13-13
Пишите bor4894@yandex.ru

 � прогноз погоды
Четверг, 27 февраля

 0 °С   -13 °C, С.-З. 3 м/с 759 мм рт. ст.
Пятница, 28 февраля

 0 °С   -11 °C, С. 2 м/с 758 мм рт.ст.
Суббота,  1 марта

 0 °С   -9 °C, Ю.-З. 2 м/с 759 мм рт. ст.
Воскресенье, 2 марта

 +1 °С   -4 °C, С.-З. 3 м/с 757 мм рт. ст.
Понедельник, 3 марта

 +2 °С   -3 °C, З. 3 м/с 755 мм рт. ст.
Вторник, 4 марта

 +2 °С   -2 °C, З. 4 м/с 752 мм рт. cт.
Среда, 5 марта

 +1 °С   -1 °C, З. 4 м/с 748 мм рт. ст.
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Поздравили, 
наградили
21 февраля в ЦКР «Борисовский» 
прошло праздничное мероприятие. С 
тёплыми словами приветствия и по-
здравления к его участникам обрати-
лась первый заместитель главы ад-
министрации Борисовского района – 
руководитель аппарата главы адми-
нистрации района Ирина Говорищева.
– Это праздник настоящих мужчин. А 
ещё это праздник наших мальчишек, 
которые готовятся стать настоящими 
мужчинами. Я поздравляю всех муж-
чин с праздником. Желаю, чтобы каж-
дый ваш день был удачным, каждая 
мысль талантливой, каждое слово 
твёрдым, а каждый поступок достой-
ным, – сказала она. 
На мероприятии более тридцати пред-
ставителей сильного пола из наше-
го района были отмечены наградами 
различных уровней. Среди награждён-
ных земледельцы, которые продол-
жали растить хлеб в крайне сложных 
условиях приграничья, активисты, при-
нимающие активное участие в охра-
не общественного порядка, участники 
общественных организаций правоох-
ранительной направленности. В этот 
день был дан праздничный концерт, 
подготовленный участниками творче-
ских коллективов ЦКР «Борисовский».

Вадим ЦЫГАНКО

Вячеслав Гладков:

«Я очень рад, что 
один из крупнейших 
сельскохозяй-
ственных холдингов 
выходит на другой 
уровень социального 
партнёрства с нашей 
областью»

 стр. 2

Событие посвятили памяти вы-
пускника школы Дмитрия Волкова. 
Он погиб в ходе специальной воен-
ной операции при выполнении бое-
вой задачи в районе посёлка Терны 
Донецкой Народной Республики 26 
апреля 2024 года. Награждён орде-
ном Мужества (посмертно).

Церемония, посвящённая открытию 
Парты Героя, состоялась в Борисов-

ской средней школе №2. Парта стала ча-
стью экспозиции Стены памяти, офор-
мленной в рекреации второго этажа. 

Старшина первой статьи Дмитрий Вол-
ков родился 17 октября 1986 года в горо-
де Баку. В 1995 году переехал в Борисовку. 
Учился в Борисовской средней школе №2, 
затем поступил в Борисовский агромехани-
ческий техникум. В 2004 году Дмитрий был 
призван в ряды Российской армии, потом 
служил год по контракту. Вернувшись до-
мой, работал сварщиком на Борисовском 
заводе мостовых металлоконструкций име-
ни В.А. Скляренко, затем – оператором в ГК 
«Агро-Белогорье». В декабре 2022 года, под-
писав контракт, Дмитрий вновь встал на за-
щиту Родины. Получив позывной «Волчок», 
воевал в ЛНР, затем был переведён в ДНР. 
Дмитрий погиб при освобождении посёл-
ка Терны. За проявленные при исполнении 

воинского и служебного долга мужество, от-
вагу и самоотверженность награждён орде-
ном Мужества (посмертно). Также он отме-
чен медалями «За службу в 237 танковом 
полку», «За боевые отличия», «За службу в 
военной разведке», «Участнику специаль-
ной военной операции», «За участие в спе-
цоперации по денацификации и демили-
таризации Украины». 

Старшеклассники и воспитанники во-
енно-патриотического клуба «ВОИН» вы-
строились на линейку живым коридором. 
Почётными гостями знакового события 
стали супруга Дмитрия Волкова Анаста-
сия, его сыновья Егор и Александр и пер-
вый заместитель главы администрации 
Борисовского района – руководитель ап-
парата главы администрации района Ири-
на Говорищева.

– Дело в том, что я учила Диму Волкова, 
поэтому точно знаю, где его класс, где он 
сидел. Сегодня я увидела его совершенно 
другим – не таким, каким я его помню. Он 
был разным. Он не был отличником, но он 
был весёлым разгильдяем – маму часто в 
школу вызывали. Наверное, такие весёлые 
разгильдяи и становятся Героями. А ещё 
он был очень добрым, светлым, открытым. 
Ребята, никогда не забывайте наших Геро-
ев. Пусть память о тех, кто сложил свои го-

ловы, живёт в ваших сердцах, – призвала 
Ирина Говорищева.

Учитель Дмитрия Волкова Елена Анд-
реева рассказала, что 1 сентября 2020 года 
Дмитрий привёл старшего сына в школу.

– Школа – это второй дом, и очень при-
ятно, когда наши выпускники приводят 
своих деток. Когда смотришь в глаза Его-
ра, видишь Диму – такого же доброго, весё-
лого. Вспоминаешь его прекрасные глаза – 
синие, как небо России. 1 сентября 2025 го-
да придёт в школу его младший сын Алек-
сандр. Димкино продолжение – в его детях. 
Это вечно, как наша память. Волков Дмит-
рий Владимирович – Герой, который отдал 
свою жизнь за Родину, за нас с вами. Наши 
выпускники – это лицо нашей школы. Мы 
гордимся Димой. Вечная память Герою! – 
подчеркнула Елена Дмитриевна.

В память о Дмитрии Волкове и обо всех, 
кто погиб при исполнении воинского дол-
га, на торжественной линейке была объяв-
лена минута молчания. Под звуки метро-
нома родные, близкие бывшего выпускни-
ка и нынешние ученики школы возложи-
ли цветы на Парту Героя. Затем были за-
жжены лампада и свечи.

Ирина КАРНАУХОВА 
Фото автора

 � с места событий

На открытии Парты Героя в Борисовской средней школе №2 были зажжены свечи и лампада

Герои не умирают
ЦЕРЕМОНИЯ ОТКРЫТИЯ ПАРТЫ ГЕРОЯ И ГОДА ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА СОСТОЯЛАСЬ 
В БОРИСОВСКОЙ ШКОЛЕ №2
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 � поздравляем � программы
Уважаемые военнослужа-
щие и ветераны Сил спе-
циальных операций!
Примите искренние по-
здравления с професси-
ональным праздником – 
Днём Сил специальных 
операций!
Военнослужащие Сил специальных опе-
раций – это профессионалы высочайшего 
уровня, мастерски владеющие новейшими 
системами вооружения, действующие всег-
да чётко и слаженно, способные выполнить 
задачи исключительной сложности в любой 
точке мира.
В воинских подразделениях специального 
назначения служат мужественные и силь-
ные духом люди, готовые в любой момент 
стать на защиту родной страны и своих со-
граждан.
В этот день особые слова поздравления 
и признательности – нашим землякам – 
участникам специальной военной опера-
ции.
Вы продолжаете лучшие традиции предше-
ственников-победителей и с честью выпол-
няете воинский долг по защите нашей стра-
ны, по обеспечению национальных интере-
сов России.
Пусть в ваших сердцах всегда живёт чувст-
во патриотизма, а в ваших делах – уверен-
ность и профессионализм. Желаю вам и ва-
шим близким крепкого здоровья, долгих 
лет жизни, личного счастья, успехов в служ-
бе и мирного неба над головой!

Владимир ПЕРЕВЕРЗЕВ, 
глава администрации Борисовского района

Уважаемые белгородцы!
27 февраля наша страна отмечает День Сил специаль-
ных операций. От имени всей нашей полуторамилли-
онной белгородской семьи, от себя лично поздравляю 
всех военнослужащих и ветеранов этой группировки 
Министерства обороны Российской Федерации с про-
фессиональным праздником!
День Сил специальных операций установил своим Ука-
зом в 2015 году глава государства В.В. Путин. Дата 27 февраля выбрана не 
случайно. Именно в этот день в 2014 году наши бойцы взяли под конт-роль 
ключевые административные здания в Крыму. Блестящая и уникальная 
операция «вежливых людей» завершилась долгожданным возвращением 
полуострова в состав исторической Родины – России. 
Силы специальных операций – это элита и гордость нашей армии. Это от-
лично подготовленное и эффективное формирование, бойцы которого вла-
деют широчайшим спектром навыков ведения военных действий, умеют 
выполнять поставленные задачи в самых сложных и нестандартных ситу-
ациях.
В день профессионального праздника мы отдаём дань уважения всем ве-
теранам и военнослужащим группировки ССО. Чествуем бойцов, кото-
рые защитили жителей Крыма и Севастополя от угроз нацистов в 2014 го-
ду, обеспечили безопасность проведения референдума о воссоединении 
с Россией. Чтим доблесть и мужество воинов, которые боролись с терро-
ристическими формированиями в Сирии. Преклоняемся перед подвигом 
солдат и командиров, которые на протяжении трёх лет выполняют боевые 
задачи в зоне специальной военной операции, уничтожают украинских не-
онацистов и западных наёмников на Донбассе и в Новороссии, перемалы-
вают натовскую технику и живую силу врага в Курской области и на Белго-
родской засечной черте. В наших сердцах – вечно живые парни, которые 
выполнили воинский долг ценой собственных жизней и пополнили строй 
бессмертных героев Отчизны.
Благодарим всех и каждого из бойцов Сил специальных операций, защит-
ников Родины и народа. Желаем военнослужащим и ветеранам ССО креп-
кого здоровья, успехов и семейного благополучия. Тем парням, которые 
сейчас на передовой, – удачи и скорой Победы!

Вячеслав ГЛАДКОВ,  
губернатор Белгородской области                                                                                  

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков и генеральный 
директор группы компаний «Русаг-
ро» Тимур Липатов подписали со-
глашение о социально-экономиче-
ском сотрудничестве. Стороны бу-
дут взаимодействовать сразу по не-
скольким направлениям.

Например, одно из приоритетных 
– развитие школьного, среднего и 

высшего образования.
– В Бирючанском, Чернянском и Юта-

новском техникумах, Дмитриевском аг-
роколледже компания адаптирует луч-
шие образовательные технологии и пра-
ктики, которыми владеет, пригласит сво-
их лучших специалистов для обучения. 
Конечная цель – привлечь будущих вы-
пускников на предприятия, обеспечить 
их высокой зарплатой. Это залог для ста-
бильности и роста экономики региона, - 
поделился губернатор Гладков.

Также в планах – ремонт аудиторий и 
общежития Белгородского ГАУ, оснаще-
ние самым современным оборудовани-
ем.

– В области мы реализуем бесшовное 
образование. Вместе в школах откроем 
агротехнические классы. И всё для то-
го, чтобы ребята учились профессии со 
школьной скамьи. «Русагро» окажет под-
держку в подготовке наших образова-
тельных команд, вложив в этот проект 

до 100 миллионов рублей, – подчеркнул 
белгородский губернатор.

Также компания будет вкладывать в 
развитие спортивных федераций Белго-
родской области – только в этом году по-
рядка 50 млн рублей. А это дополнитель-
ные соревнования и поддержка детских 
тренеров. Ещё одна отрасль для совмест-
ной работы – здравоохранение. Компа-
ния поддержит развитие областного про-
екта «Поезд здоровья»,  докупив допол-
нительные комплексы.

– Я очень рад, что один из крупнейших 
сельскохозяйственных холдингов, кото-
рый охватывает многие регионы России, 
выходит на другой уровень социального 
партнёрства с нашей областью. Надеюсь, 
успешный подход, который мы сейчас 
начинаем, станет примером и для других 
компаний, – подытожил Вячеслав Гладков.

Текст и фото  
пресс-службы губернатора  
и правительства Белгородской области

 � в регионе

Образование и спорт 
БЕЛГОРОДСКАЯ ОБЛАСТЬ СТАЛА ПЕРВЫМ И ЕДИНСТВЕННЫМ ИЗ ВСЕХ РЕГИОНОВ 
ПРИСУТСТВИЯ АГРОХОЛДИНГА, ГДЕ ПОДПИСАН ПОДОБНЫЙ ДОГОВОР

Производство, 
строительство, 
творчество…
Пять бизнес-идей для заключения соц-
контрактов получили одобрение членов 
комиссии в администрации Борисовского 
района. Четверо претендентов получат по 
350 тысяч рублей, участница, желающая 
заключить социальный контракт по на-
правлению «ЛПХ», претендует на выплату 
200 тысяч рублей.

Александр Балабанов живёт в Крюково и 
решил организовать работу шиномонтаж-
ной мастерской. Будет обслуживать автовла-
дельцев своего и близлежащих сёл.
– В среднем заменить резину и отбалансиро-
вать одно колесо стоит 400-500 рублей. Цены, 
считаю, приемлемые. Рекламировать мои 
услуги будут сами клиенты. Самим понравит-
ся – расскажут другим, – уверен Александр.
– Живой проект, думаю, всё получится, – 
поддержал земляка член комиссии глава ад-
министрации Крюковского сельского посе-
ления Владимир Колесник.
Глеб Евсеенко – студент Белгородского госу-
дарственного института искусств и культуры. 
Владеет игрой на различных инструментах. 
По своей природе он человек творческий 
и хочет проводить онлайн-занятия по раз-
витию творческой деятельности в области 
искусства и организации развлечений. Счи-
тает, что такая услуга востребована: научить-
ся игре на гитаре хотят не только подростки, 
но и взрослые люди.
Изготавливать мебель в стиле лофт – мечта 
Максима Калениченко. Он рассказал, что это 
модное сейчас направление: такая мебель 
используется в интерьерах кафе, ресторанов, 
бьюти-салонов, парикмахерских, отдельные 
предметы могут украсить и частный дом или 
квартиру. Она также может быть использо-
вана и как садовая – в беседках и под откры-
тым небом.
– Я искал, где могу работать без значитель-
ных вложений и чтобы это доставляло мне 
удовольствие и приносило прибыль. Большо-
го опыта у меня пока нет. Хочу делать не про-
сто функциональную мебель, но и чтобы она 
радовала глаз. Сделал несколько вещей для 
себя – понравилось. Думаю, что найду своих 
заказчиков среди ценителей качественной 
мебели в таком стиле. Куплю необходимое 
оборудование и буду делать разные вариан-
ты: отдельные предметы или комплекты, на-
пример, для зоны отдыха на улице или для 
оформления внутренних пространств поме-
щений разного назначения, – поделился пла-
нами Максим.
Андрей Яковлев пришёл на заседание комис-
сии, чтобы получить одобрение для органи-
зации бизнеса по укладке тротуарной плит-
ки. Он – самоучка, уже несколько лет зани-
мается такой работой. Решил организовать 
свою бригаду.
– На деньги социального контракта ку-
плю оборудование. Это дело востребовано, 
надёжные ребята у меня есть, так что, думаю, 
у меня всё получится, – уверен заявитель.
В заключение Екатерина Белякова рассказа-
ла комиссии, что хочет завести корову. Рань-
ше она держала этих животных, так что зна-
ет, как за ними ухаживать. Молоко будет ис-
пользовать в своей семье и реализовывать 
соседям и знакомым.
Все бизнес-идеи были единогласно одобре-
ны. Председатель комиссии глава админист-
рации Борисовского района Владимир Пере-
верзев пожелал всем заявителям удачи в ре-
ализации задуманного.

Ирина КАРНАУХОВА
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Нарастить поголовье ему помогла го-
сударственная поддержка в виде со-
циального контракта.

Родион Зубов – студент четвёртого 
курса БГТУ имени В.Г. Шухова. Од-

нажды ему пришла идея заняться под-
собным хозяйством. На семейном  сове-
те долго решали, какое направление вы-
брать. Свиноводство из-за карантинных 
ограничений на частный сектор даже не 
обсуждалось. Что-то из крупного рогатого 
скота не рассматривалось из-за того, что 
в семье все работают или учатся. Остано-
вились на кролиководстве: тихий и непри-
хотливый зверёк, а также «кролики – это 
не только ценный мех…»

Для приобретения необходимого ма-
точного поголовья, кормов и инвентаря 
потребовались немалые средства. Роди-
он заключил социальный контракт, кото-
рый позволил ему воспользоваться госу-
дарственной поддержкой.

– В самом начале мы думали, что за-
ниматься кролиководством в своём хо-
зяйстве – сущий пустяк, – делился Роди-
он Зубов. – Но оказалось, что эти милые 
и пушистые грызуны требуют тщатель-
ного ухода. Это только в разговорах кро-
лику бросил в клетку сена  – и всё. На 
самом деле, как и все домашние живот-

ные, кролики требуют соответствующе-
го и тщательного ухода. А ещё мы столк-
нулись с таким нежелательным явлени-
ем, как опасные болезни. Если не обра-
щать должного внимания и всё пустить 

на самотёк, то от некоторых болезней 
весь крольчатник может остаться без жи-
вотных за сутки, от силы за пару дней. 
До заключения социального контракта 
у нас в хозяйстве было всего несколь-

ко кроликов. В основном взрослые осо-
би. В настоящее время количество кро-
ликов увеличили. И, кстати, с нетерпе-
нием ожидаем пополнения. Пока силь-
но наращивать поголовье не планируем. 
Научимся ухаживать за питомцами, по-
лучим опыт, детально изучим все тон-
кости кролиководства, а их немало. Как 
знать, может, со временем и создадим 
большую кроличью ферму. Честно ска-
жу, дело хлопотное, но очень увлекатель-
ное. Всем нам нравится. Когда я уезжаю 
на учёбу, за кроликами есть кому пригля-
нуть. Оставлять без присмотра их нельзя. 
Особенно когда летом стоит сильная жа-
ра. Всё может случиться. Концентриро-
ванные корма мы, естественно, покупа-
ем. Сено намерены заготавливать сами. 

Кролиководство не является в данный 
момент главным в жизни Родиона. Основ-
ная его задача – завершить учёбу в вузе. А 
дальше как получиться. Может, он в даль-
нейшем будет работать по специальности, 
а разведение кроликов останется хобби. 
А может, сложится и так, что переклю-
чится он на кролиководство, только уже в 
больших масштабах. Перспектива у это-
го направления есть. И если с реализаци-
ей пушнины сегодня целая проблема, то 
крольчатина, как диетический вид мяса, 
востребована.

Родион Зубов с питомцем

 � соцконтракт

Увлечение с большой 
перспективой
РОДИОН ЗУБОВ ЗАНИМАЕТСЯ РАЗВЕДЕНИЕМ КРОЛИКОВ В ЛИЧНОМ ПОДСОБНОМ ХОЗЯЙСТВЕ

В области продолжается реализация 
программы социальных контрактов. 
Основное её направление – оказа-
ние финансовой помощи людям, по-
павшим в сложную жизненную ситу-
ацию. 

Александр Самарцев – житель се-
ла Стригуны. Окончил БГТУ имени 

В.Г. Шухова по специальности, связанной 
с городским строительством и хозяйст-
вом. Шесть лет работал по специальности 
в строительной организации. Начинал ма-
стером. Со временем стал производителем 
работ. Семь с половиной лет работал ма-
стером цеха Белгородской дверной ком-
пании. Городская жизнь Александру была 
не по душе, поэтому он решил вернуться 
в родные места и продолжить дело отца 
– прудовое рыбоводство. Гидротехниче-
ское сооружение – в собственности, бере-
говая зона – в аренде. Товарным рыбораз-
ведением на пруду занимались около де-
сяти лет. Карп, белый амур, толстолобик, 
что-то в так называемом прилове. В свя-
зи с тем, что пруд находится на удалении 
от дорог с твёрдым покрытием, реализа-
ция товарной рыбы в период отлова была 
крайне затруднительной. В осеннюю рас-
путицу до него покупатели добраться мо-
гли разве что на транспорте с гусеничным 
ходом. Было принято решение отказать-
ся от производства товарной рыбы и за-
няться организацией платной спортивной 
ловли. Площадь зеркала – чуть больше 16 
гектаров, что вполне достаточно для тако-
го вида деятельности. К набору прудового 
семейства был запущен судак, что позво-
лило продлить рыболовный сезон для лю-
бителей спиннинговой рыбалки. Это при-
ветствуется теми, кому по душе нахожде-
ние на пруду в этой живописной местно-
сти и знаком рельеф водоёма по летней 
рыбалке. Результат посадки в пруд хищ-
ника положительно повлиял на прибав-
ку в росте так называемых мирных рыб. В 

среднем за сезон пруд посещают не менее 
800 любителей рыбной ловли. В подавля-
ющем большинстве это рыбаки, которым 
надоел беспредел на бесхозных прудах, со-
провождающийся ещё и рейдами контр-
олирующих органов, для которых «прин-
ципиально важно в свете законодательст-
ва» количество лишних крючков на спор-
тивных снастях или «несоответствие раз-
меру и весу пойманной рыбёшки». Они 
готовы платить любые деньги за утрен-
нюю зорьку, где есть порядок, нет сетей и 
представителей инспекций. И ещё. На этот 
пруд кто-то едет, рассчитывая на хороший 
улов, кто-то просто побывать на природе, 
подышать свежим воздухом, а есть рыба-
ки, которые «охотятся» принципиально за 
трофеем. Цена суточного пребывания на 
пруду зависит от многих факторов. Учи-
тывается способ лова. Если с корабликом 
для прикормки, то дороже, для рыбаков-
пенсионеров цена ниже. Можно порыба-
чить и в определённые часы. Это тоже учи-
тывается при оплате за спортивную рыб-
ную ловлю.

По большому счёту пруд содержит-
ся в естественном состоянии. Нет специ-
ально «круто» оборудованных мест. Нет 
сплошных навесов и множества доми-
ков для бурных ночлежек с громкой му-
зыкой и спиртным. Здесь выдерживает-
ся правило – приехал порыбачить, отдох-
нуть на природе в уединении – пожалуй-
ста. Хочешь бури эмоций – ищи другое ме-
сто. Есть и такие. Правда, от «бури до ду-
ри» – один шаг.

– По просьбе рыбаков мы сохрани-
ли прибрежную зону ближе к естествен-
ным условиям, – рассказал Александр Са-
марцев. – Но всё же обустроили несколь-
ко беседок, лавочек, туалеты. Есть подъе-
зды к водоёму. Всё выкашивается, что-то 
опасное из деревьев выпиливается. Рыба 
в пруду есть, и это могут подтвердить те, 
кто рыбачит здесь. Есть и вполне достой-

ные трофеи. В прошлом сезоне был вылов-
лен толстолобик на 27 килограммов, бе-
лый амур – на 22 килограмма. Стандарт-
ный вес – от 3,5 до 9 килограммов. Рыбо-
посадочный материал покупаем в разных 
местах. В прошлом году в Курской области 
покупали двухлетку карпа.

Сумма, полученная Александром на 
развитие спортивной рыбной ловли, не та-
кая уж и большая. Её едва хватит на часть 
строительного материала для запланиро-
ванных объектов отдыха. Её недостаточно, 
чтобы закупить как можно больше рыбо-
посадочного материала. Там не менее это 
хорошее подспорье для реализации наме-
ченного. А запланировано много. Однако 
из-за сложной обстановки пока реализа-
ция планов отодвигается на неопределён-

ное время. Самое важное, что государст-
венная поддержка подключает Алексан-
дра Самарцева к решению очень важного 
в нашем районе вопроса – открытию но-
вых рабочих мест. Если всё сложится, то 
он намерен пригласить на пруд несколь-
ко человек для организации работ на пру-
довом хозяйстве.

– О том, что есть такая программа, я уз-
нал от моей супруги чисто случайно, – про-
должал разговор Александр Самарцев. – 
Она нашла информацию в интернете, я 
заинтересовался. Вначале даже подумал, 
что это какой-то обман. Мало ли в насто-
ящее время разного рода мошенников?! 
Стал изучать тему более глубоко. Узнал, 
что это целая программа, решил поуча-
ствовать. Средств выделено не так мно-
го, но для меня это большая помощь, так 
как я могу приобрести кое-что из необхо-
димого. Вот, к примеру, тонна двухлетки 
в прошлом году стоила 200 тысяч рублей. 
Также и строительные материалы. Всё по-
дорожало, иной раз своих средств не хва-
тает на приобретение необходимого для 
нормальной организации прудового хо-
зяйства для спортивного рыболовства.

Это первый случай в нашем районе, ког-
да государственная помощь оказана жела-
ющему заниматься организацией платно-
го спортивного рыболовства. Собственно, 
а чему здесь удивляться? Это своего рода 
сельский бизнес, связанный с оказанием 
услуг по организации отдыха у водоёма, 
в данном случае для рыбаков-любителей. 
Главное, чтобы помощь была на пользу де-
ла и тому, кто в ней нуждался, и тем, кто в 
конечном итоге пожнёт её плоды.

Александр Самарцев на водоёме

Материалы полосы подготовил  
Вадим ЦЫГАНКО
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